
本日は10月4日ぶりの通常例会です。

10月14、15日は親睦旅行で熱海、

箱根に行って参りました。

共有LINEにたくさんの写真を添付し

てありますのでご覧になった方もいらっ

しゃるとは思います。

集合時間には雨が降っておりましたが、熱海に

着く頃には雨も上がり、最高の旅行日和となりま

した。

平井幹事はお子さんの運動会が中止になり朝か

ら参加でき、清水会員は新幹線で熱海から合流し

ました。熱海駅近くのお店で昼食をとりましたが

魚介の食べ放題ということで食べ過ぎてしまい来

宮神社まで皆で歩きました。

参拝をしてからホテルにチェックインし、温泉

とサウナを楽しんだ後、宴会です。

若手11人の参加でしたが大変盛り上がりました。

宴会終了後に岡田会員、小林会員、斉藤会員、

布施会員が日帰りとなり解散しましたが、その後

も卓球大会で盛り上がりました。清水会員が優勝

しましたが次は負けません。

2次会は浴衣のまま近くのスナックに行きました。

遠藤会員はお店のママのように振る舞っていま

した。お会計になると誰も財布を持って来て

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井利和

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏
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川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報

2023/11/8（水）12:30点鍾 第1786回例会＠例会場

会長挨拶／会長 嶋田悟志

おらず、私が払う羽目になりましたが、後ほど

間島会員、安藤会員からご協力頂いた分で精算

させていただきました。

ありがとうございました。

2日目は大涌谷など観光し箱根を満喫し帰宅し

ました。宿泊組、日帰り組が上手くマッチした

旅行となり、大人の修学旅行という感じでした。

皆様ありがとうございました。

27〜29日は川口市市産品フェアに11グループ

でブース出店し、会長幹事は27日午前中と29日

午後参加し、武南の担当は29日午前中となりま

した。

ウクライナ募金とポリオ募金を集めましたが、

今までの子ども食堂の分も寄付しましたので、

ウクライナ募金では78,292円、ポリオ募金では

36,432円で合計114,724円でグループダントツ

トップになりました。

他のクラブは合計で30,000円程度です。

当日は会長幹事他、高野会員、山崎会員、

遠藤会員、小林会員、布施会員が参加してくれ

ました。途中顔を出して頂いた斉藤会員、飯塚

会員、志村事務局もありがとうございました。

鈴木会員、北條会員から寄付を頂きました。

11月1日は久しぶりの武南会でゴルフに行って

参りました。後ほど平井会長から報告があると

思いますが、安藤会員が優勝、小林会員がブー

ビーとだけ言っておきます。



安藤会員おめでとうございます。

以上ロータリーの報告になります。

前回は会員紹介として山崎会員のことを話し

ましたが、本日は平井幹事との出会い、仕事に

関してお話をしたいと思います。

平井幹事とは私が24歳、平井幹事が27歳の時

に知り合いました。今から28年前です。

当時平井幹事はフランチャイズのやきとり屋

に加盟をし、蕨の塚越陸橋下でオープンをしま

した。私はオープン直後は来店しておりません

でしたが、私の高校時代の友人がオープンして

から一週間連続で行ったりと友人たちの溜まり

場になっておりました。

野球チームまで作り非常に盛り上がっており

ました。およそ10年間運営しておりましたが、

その間にもフランチャイズからの完全独立や、

奥様のためのカフェを作る相談など受けており

ました。

その後お客様でもあったスポンサーからの話

に乗っかり、やきとり屋新店舗で西川口東口店、

西口店、蕨店を立て続けに出店します。

固定給＋歩合給の平井幹事は絶好調でした。

私は提案者でもある平井幹事のパートナーが

気に入らず、店舗は3ヶ所とも私の会社で工事さ

せていただきましたが、その都度喧嘩ばかりし

ておりました。

結果、私の勘は的中です。会社役員にすると

言われていたのに役員にされず、社会保険にも

入れてもらえず、若いスタッフが仕事を覚えノ

ウハウを取られ決別してしまいました。

そして現在のひら井の店舗探しからスタート

します。

私の会社で今の蕨店を紹介しましたが「心の準

備ができてない」など決めきれず悩んでいました

が、私が強引に申込書を書かせました。

翌日には他から申し込みも入り結果絶妙のタイ

ミングでした。内装工事も原価で受けお店は大繁

盛しました。前職場に残したNO.2職員を取り戻す

ため2店舗目を検討した時に私が運営していた現在

の川口店を紹介しました。

造作譲渡という形で平井幹事に引き継ぎました。

現在では11グループのロータリアンがたくさん

集まるお店となりました。

当然私からのロータリーの誘いは断れません。

そして入会に至りました。

現在では毎週ゴルフに行くくらいの余裕ができ、

以前以上の高級車を乗っています。

そんな苦労を乗り越えた平井利和と焼き鳥屋ひ

ら井を皆様今後とも宜しくお願い致します。

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和

①親睦旅行収支報告

10月15・16日熱海・箱根方面に親睦旅行に

行って参りました。遠藤親睦委員長から収支

報告がありました。



②11グループ合同奉仕『市産品フェア』報告

10月27〜29日、川口オートレース場にて開催さ

れました『市産品フェア』について嶋田会長から

報告がありました。

武南クラブが担当致しました時間帯のウクライナ

支援・ポリオ募金ですが、合わせて115,000円とな

り、11グループ7クラブの中で最高金額だったそう

です。

皆様ご協力ありがとうございました。

③RYLA研修セミナー参加募集について

斉藤青少年委員長のご息女であります美幸さんが

参加。費用については青少年奉仕より支出で承認。

④ガバナーエレクト結団式登録料について

11月30日フレンディアで開催されますガバナー

エレクト結団式・壮行会に、次年度副幹事でありま

す嶋田会長、私平井の2名参加、登録料は会議費よ

り支出にて承認。

⑤クリスマス親睦夜間例会について

12月20日（水）武南クラブの会員であります

斉藤会員の店『カフェ・ALI』で開催。家族例会、

親睦費より10万円支出にて承認。時間・料金・送迎

に関しては決まり次第お知らせ致します。

⑥牧田会員お見舞金について

慶弔見舞金に関する内規、第2条（8）に則りお見

舞い金をお渡しする。

日程については嶋田会長に一任。

⑦１1月プログラムの確認と１2月プログラムの検討

別紙にて

●たたら祭り開催に関し奥ノ木信夫市長から

感謝状が届いております。

●青少年交換スポンサークラブ助成金変更の

お知らせが届いております。

地区予算より各スポンサークラブへそれぞれ

15万の助成金お渡ししておりましたが、今回

16名を候補生としたことにより、岡村年度の

各スポンサークラブへの助成金が75,000円と

なります。

●岡村年度第1回スタッフ会議のご案内が届いて

おります。11月16日（木）次年度副幹事であ

ります、嶋田会長と私平井が参加してまいり

ます。

●地区大会のお知らせが届いております。

11月11・12日大宮レイボックホールにて開催

されます。

●シンガポール国際大会・ガバナーナイトの

ご案内が届いております。

締め切りが12月20日となっております、参加

されます方は幹事までお願いします。



10月15日、16日で熱海、箱根に

親睦旅行に行って参りました。

予算内で収まり楽しい旅行になり

ました。皆様お疲れ様でした。

内容は前回の週報に細かく書いて

ありますのでよろしくお願い致します。

12月のクリスマス夜間例会ですが、斉藤会員の

カフェ ALIで行います。

★クリスマス家族夜間例会

場所 カフェ ALI

日時 12月20日（水曜日）

時間 18:00〜

会費 5,000円

楽しい会になる様に、色々と考えておりますの

で、ご家族をお誘いの上、皆様のご参加よろしく

お願い致します。

RLIの参加報告になります。

10月22日（日）大宮のソニッ

クシティにて、RLIの第一回目

の研修に、小林さんと参加して

まいりました。

2770地区の3年目前後の60名ほどのロータリア

ンが参加されておりました。

●副会長       岡田聡

【IM実行委員会参加報告】

令和５年１０月２６日（木）

１８：００〜川口キャスティ

αルームにて、令和６年３月

２１日（木）13時からフレン

ディアにて開催予定のIM当日に向け、１回目

（全3回）の実行委員会が執り行われました。

実行委員長大竹様（川口RC）を中心として進め

られた委員会のメンバーはベテランの方も数名い

たが、IM自体初めての参加、もしくはロータリー

自体入会したばかりの方々などいたため、「IMと

はそもそもどういったものなのか」「全大会は

テーマを決めて行うこと」「メインは懇親である

こと」「コロナ前のIMの状況など概要」などをご

説明頂きました。

懇親に重きを置いているIMであることから、参

加いただける人数を集めることが実行委員の最た

る仕事であるとのことでした。

当日は年度末のお忙しい時期かとは思いますが、

クラブの皆様のご参加を実行委員として強く希望

させていただきます。

プログラム／委員会報告

●親睦委員会      遠藤英子委員長

●副幹事       小林元

非常に勉強になる内容でして、研修に参加させ

て頂き、誠に有難うございます。

残り2回ございますので、しっかりと学んで参り

ます。



①次次年度会長について

本日のプログラムはクラブフォー

ラムです。

次々年度の会長の立候補を募り、

立候補がいない場合には前年度会長

の山崎会員が指名委員会を開催する 嶋田会長

と言うことが例年の流れですが、今年は立候補者

がおります。

小林会員です。

皆様の意義がなければ決定したいと思います。

ロータリーに入会して11年経ちますが初めての

立候補です。小林会員ありがとうございます。

②鳩ヶ谷3クラブ合同新年会について

来年1月26日(金)に鳩ヶ谷3クラブ合同新年会を

行います。前回の理事会で承認いただいておりま

す。鳩ヶ谷クラブさんも承認頂いていると聞いて

おりますがシティクラブさんは連絡待ちです。

今回武南がホストクラブとなります。合計でも

25人前後と思われます。宜しければ私の東川口の

蕎麦屋で行い、場所も遠いので送迎バスを出そう

かと思います。予算やアトラクションなど改めて

相談させてください。

プログラム／クラブ協議前フォーラム 米山奨学生カウンセラーへ

立候補させていただいた記憶は

確かにあるのですが、この度は

次々年度会長への立候補という

私には重責過ぎる任を、嶋田会長

の見えない圧力により背中を押され、  小林会員

首根っこを掴まれ、この場に立たせていただいて

おります。

思えば、武南RCへの入会時も嶋田会長に言われ

るがままにこの例会場に足を踏み入れ、中山会員

からロータリーとはなんぞや。とご説明をいただ

き見学のつもりがいつの間にか皆様のお仲間にい

れていただいたのがまだ記憶の新しい1年8カ月前

です。

そのような状態の素人ロータリアンの私ですの

で当然ではございますが、皆様と比べますと知識

も経験もスキルも不足しており、お恥ずかしい限

りです。

立候補者として皆様の前に立つことすらおこが

ましい状況ですので、どなたか他に対抗馬として

立候補される方がおりましたら大歓迎でございま

すのでご検討のほど宜しくお願い致します。



会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 16名

本日の出席率 72.73％

ポール・ハリス・フェロー表彰／押田会員

米山功労者表彰／間島会員

地区ゴルフ表彰／嶋田会長

襟ピン（ルビー3粒）PHF+8の贈呈がありました。

おめでとうございます。

感謝状の贈呈がありました。

おめでとうございます。

カタログギフトの贈呈がありました。

おめでとうございます



間島会員 ≪さつまいも≫

押田会員
先日家内に花束を頂きありがとうござ

いました。≪まつたけ≫

鈴木会員 ≪柿≫

菅野会員 ≪柿≫

安藤会員

武南会同伴者の方々と楽しくプレーで

き優勝できました。ありがとう。

≪栗ごはん≫

髙野会員
今月もよろしくお願いします。

≪柿・いも≫

中山会員
≪秋の味覚 さんま、栗、柿昔いろい

ろ食べましが感激しません≫

布施会員

10月16日妻の誕生日に素敵なお花をあ

りがとうございます。≪さつまいも

はじめてブリュレを作ってみました≫

清水会員 ≪ひら井でぎんなん≫

嶋田会員
今月もよろしくお願いします。

≪まつたけ≫

遠藤会員 ≪サンマ≫

平井会員 ≪炭火で焼いたギンナン≫

岡田会員 ≪キノコのたきこみご飯≫

斉藤会員 ≪栗≫

小林会員
保育園の子どもたちと芋掘り遠足に行

きましたので≪さつまいも≫です。

大川会員

遅くなりましたがお花ありがとうござ

いました。実家になった≪柿≫を食べ

ました 149.00円／＄

11月のロータリーレート

次回の予定

●11/12（日）地区大会

●11/29（水）例会＠例会場＆zoom

  卓話

●12/6（水）理事会＠青木会館＆zoom

例会＠青木会館＆zoom

今月のお誕生日

11/18 安藤珠代令夫人

11/23 飯塚佐知子令夫人

11/29 布施明軌会員

ニコニコBOX／遠藤英子委員長

本日合計 38,000円

年度累計 241,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫
*秋の味覚ですでに食べた物は何ですか？



【編集後記】

押田会員ポール・ハリス・フェロー、間島会員

米山功労者、嶋田会長地区ゴルフ大会表彰、誠に

おめでとうございます。

皆様のロータリーのあゆみ、ご活躍を改めて実

感させていただいた次第です。

秋がどこかへ行ってしまい、急に冬が到来しま

したが、今年を健康で締めくくれます様、皆様の

健康をお祈り申し上げます。

事務局：志村

例会風景
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